

Wiener Heurigen-Ensemble

Frauenbergkirche Hengersberg



Was in unserer Gegend nicht mehr wegzudenken ist, das ist das Wiener Heurigen-Ensemble von und mit Sabine Rössert-Koye und Alexander D. Koye!

Mit großer Leidenschaft zu dieser besonderen Literatur präsentieren die Künstler des Wiener Heurigen-Ensembles die schönsten Melodien aus dem Genre „Wiener Operette und Wiener Lied“ und musizieren für Sie Werke von Franz Lehár, Johann Strauss, Robert Stolz, Gerhard Winkler, Ralph Benatzky u.v.m.

Unverkennbar auf den ersten Blick treten hier Mutter und Sohn auf, deren samtene Stimmen sich sowohl solistisch, als auch in großer Harmonie im Duett ergänzen. Die Opernsängerin und Preisträgerin des „Internationalen Gesangswettbewerbs“ in S`Hertogenbosch, Sabine Rössert-Koye, hat ihrem Sohn das Talent in die Wiege gelegt.

Der ehemalige Regensburger Domspatz, der als Chorist schon durch viele Länder gereist ist (u.a. Taiwan, Spanien, Schweiz und Deutschland), 2017 den 1. Preis bei „Jugend musiziert“ gewonnen hatte, singt mit seinem wohlklingenden Bariton ein Repertoire in vier verschiedenen Sprachen. Mit seinem jugendlichen Charme und seiner klaren Stimme vermag er sich in die Herzen der Zuhörer zu singen.

*Die dritte Künstlerin des Abends stammt aus Passau. Gabriele Drexler lebt mit ihrer Familie in Passau und arbeitet als Grundschullehrerin im nördlichen Landkreis Passau. Sie studierte für Grundschule mit Musik in der Fächerverbindung Gesang- und Geige bei Lilian Georgiewa und Claire Jacobs. Privaten Klavierunterricht erhielt sie bei Alma von Lupin. Sie wirkte bei zahlreichen Veranstaltungen in kammermusikalischen Gruppierungen als Begleitung von Sänger*innen und Instrumentalist*innen mit. Heute wird sie mit ihrem Geigenspiel das Publikum begeistern.*

Die vierte Künstlerin des Abends ist die in Ruhstorf a. d. Rott lebende Ilona Öller-Reislhuber. Ihren ersten Instrumentalunterricht erhielt sie bei Maria Braml in Akkordeon und Klavier. Sie besuchte von 1987-1996 das musische Gymnasium Freudenhain in Passau. Den ersten Geigen- und Bratschenunterricht erhielt sie bei Margit Weinberger und Matthias Seibold. Anschließend erfolgte das Lehramtsstudium für Hauptschule/Mittelschule mit Hauptfach Musik. Heute ist sie Lehrerin an der Grund- und Mittelschule Wurmansquick und seit 2004 Lehrerin an der Musik-, Grund- und Mittelschule in Ruhstorf a. d. Rott. Sie wirkte an zahlreichen Projekten mit Schülern in der Region Passau mit.

Begleitet werden die Solisten von der Pianistin Larissa Stejskal. Die gebürtige Moskauerin, die bereits als Korrepetitorin am Ipollitov-Ivanov Musikcollege, an der privaten Musikakademie Kontchalovsky und am P. I. Tchaikovsky Konservatorium in Moskau arbeitete, ist heute Lehrbeauftragte an der Passauer Universität. Sie beherrscht die schönsten und berühmtesten Wiener Melodien und ist am Instrument eine großartige klangliche Stütze für das Ensemble.

Freuen Sie sich auf einen ganz besonderen und zauberhaften Abend mit viel Temperament und virtuosem Können!